

HOWLITE

Très efficace pour travailler et résoudre tous les dysfonctionnements de digestion, pierre diurétique.

La Howlite, est la pierre de sagesse et de raison. C'est un très bon soutien dans les moments difficiles, quels qu'ils soient.

La Howlite aide au Discernement, elle facilite la mémoire. Elle équilibre le niveau de calcium dans le corps, dents, structures osseuses. Facilite la perte de poids lors de régimes, la Howlite atténue l'hypersensibilité et la dépression.

Porter une Howlite vous permettra de passer outre vos peurs, et d'aller de l'avant. Rien de tel pour se sortir d'une situation délicate, pour finir un travail compliqué ou pour réussir un ambitieux projet !

La Howlite nous donne la force pour garder notre sang-froid et nous permet de trouver plus facilement des solutions à nos problèmes, et cela sans appréhension. Pour cause, la Howlite purge notre esprit de toute idée parasite et négative ; elle purifie nos pensées. De la même manière que pour les deux problèmes évoqués plus haut, la Howlite apporte le calme et la paix dans votre quotidien. L'impulsivité étant liée aux nerfs, au sang et au cœur. Elle vous aidera à ouvrir le chakra sacré et le chakra solaire permettant ainsi de devenir bien plus zen. Vous contrôlerez ainsi vos émotions et avec le temps, vous réfléchirez toujours avant d'agir !

Comme dit précédemment, la Howlite est un excellent allié pour un régime-minceur... et pas seulement pour la force intérieure qu'elle vous procure pour y parvenir, mais parce qu'elle a en effet la particularité de favoriser l'élimination de l'eau et la digestion dans son ensemble grâce à une évacuation accentuée par voie urinaire. Ce procédé se nomme « diurétique », et cela est dû aux flux de chakra solaire que la Howlite active dans le corps. En plus d'aider à la perte de poids, la Howlite consolide alors le système digestif et l'aide à résister à de nombreuses maladies.

La Howlite doit son nom à Henry How, un géologue et chimiste canadien.

Ce dernier l'a découverte en 1868 dans la Baie de Fundy, en Nouvelle-Écosse, alors qu'il supervisait des forages dans une carrière de gypse.

D'abord baptisé silicoborocalcite par le géologue, ce minéral sera finalement renommé « Howlite » en son honneur, par le minéralogiste James Dana.

Toutefois, on raconte que les Amérindiens connaissaient la Howlite bien avant l'arrivée des colons. D'après la coutume, cette pierre blanche avait pour eux une immense valeur sacrée, à tel point qu'elle fut surnommée « pierre du bison blanc ». Elle aurait servi à des rituels chamaniques ancestraux.